

Oras Group

Ernennt neuen CEO

Donnerstag, 28.09.2017

Dr. Markus Lengauer wurde zum neuen CEO der Oras Group ernannt. In dieser Eigenschaft wird er ebenfalls zum alleinigen Managing Director der Hansa Armaturen GmbH und ausgewählten Oras Group Tochtergesellschaften berufen. Er wird die Positionen offiziell ab 1. November 2017 übernehmen.

Dr. Lengauer (52) ist österreichischer Staatsbürger und arbeitet seit 2013 als unabhängiger Berater in der Heizungs- und Sanitärbranche. Seit 2015 gehört er dem Board of Directors der Uponor Corporation an und ist Mitglied des Prüfungsausschusses. Davor hatte er die Position des CEO bei Rettig ICC inne.

„Oras und Hansa sind bekannte Marken mit starken Marktpositionen in vielen europäischen Märkten. Die Kombination dieser Werte mit gutem Management und motivierten Mitarbeitern ermöglichen es, profitables Wachstum nachhaltig zu generieren und die Beziehungen zu unseren Kunden zu stärken. Ich freue mich sehr auf meine neue Aufgabe und die erfolgreiche Zukunft mit dem Team der Oras Group“, so Dr. Lengauer.

[zum Seitenanfang](#)